



Dr. Martina Kloepfer: Sehr großer Zuspruch

[Startseite](#) » [News](#) » Dr. Martina Kloepfer: Sehr großer Zuspruch



Dr. Martina Kloepfer: Sehr großer Zuspruch

8 Vertreter aus dem NRW-Landtag reisen nach Berlin an

Wie wir bereits berichtet hatten, treffen sich am 13. und 14. März in der Berlin-Brandenburgischen Akademie der Wissenschaften am Gendarmenmarkt in Berlin-Mitte Experten aus den Bereichen Medizin, Pflege und Gesundheitsverwaltung.

Ins Leben gerufen hat diesen Bundeskongress Dr. Martina Kloepfer, die auch zugleich wieder als Präsidentin dieser Tagung fungiert. Dr. Martina Kloepfer ist Trainerin für Medienauftritte, außerdem ist sie in den Bereichen Rhetorik- und Stimmtraining tätig. In der Schöneberger Wartburgstraße leitet sie ihr Institut.

Zur Zielsetzung beim 2. Bundeskongress Gender-Gesundheit heißt es u. a. Die Praxis der pflegerischen Versorgung ist seit jeher weiblich geprägt. Zukünftig wird aber auch die medizinische Versorgung überwiegend in der Hand von Ärztinnen liegen. Dennoch ist die letztendliche Entscheidungshoheit im deutschen Gesundheitswesen in Politik, Forschung und Verwaltung nach wie vor männlich dominiert.

Heute fragten wir bei Frau Dr. Kloepfer einmal nach, wie denn die bisherigen gemeldeten Teilnehmerzahlen zu bewerten sind.

Dr. Martina Kloepfer teilte uns diesbezüglich mit: *„Erfreulicherweise können wir wieder einmal auf sehr hohe Anmeldezahlen verweisen. Besonders erfreut hat uns eine Anmeldung aus Düsseldorf aus den Reihen der CDU-Landtagsfraktion. Aus dem Düsseldorfer Landtag reisen insgesamt 8 CDU-Landtagsabgeordnete bzw. Mitarbeiter der Landtagsfraktion an, um am 2. Bundeskongress Gender-Gesundheit teilzunehmen.“*

Das Berliner-Blatt wird direkt vom Bundeskongress aus seine werten Leser über dieses wichtige Ereignis informieren.

Text: [vtn](#)

Copyright © 2013 www.Berliner-Blatt.de

Share  1

[Twittern](#)

Werden Sie Werbepartner in Ihrem Berliner-Blatt: -----



Gestern, 17:35 von [cz](#) | 43 Aufrufe

Bewertung: ★★★★★

[Zurück](#)